



Qualität und Service

Präzise bis ins kleinste Detail

Quality and service

Exact to the last detail

Willkommen bei Klaus Backes GmbH: Erfahrung, Qualität und Präzision in Perfektion

Wir sind Ihr zuverlässiger Partner für herausragende Leistungen im Bereich der CNC-Komplettbearbeitungen. Der Name Klaus Backes ist bereits über 50 Jahre auf dem Markt, nachdem Klaus Backes persönlich 1974 mit der Bearbeitung von Präzisionsteilen begonnen hatte. Seither setzen wir Maßstäbe in puncto Erfahrung, Qualität und Präzision. Diese langjährige Erfahrung spiegelt sich in jedem Projekt wider, das wir erfolgreich umsetzen. Wir haben die Entwicklungen der Branche hautnah miterlebt und verstehen die Anforderungen unserer Kunden bis ins Detail. Gerne gehen wir auch flexibel auf individuelle Kundenwünsche ein. Höchste Standards und zukunftsweisende Lösungen sind unser Antrieb.

Überzeugende Qualität

Unsere Produkte stehen für erstklassige Qualität – von der Auswahl der Materialien bis zur finalen Fertigung. Durch ständige Qualitätskontrollen und innovative Technologien gewährleisten wir, dass jedes Produkt, das unser Haus verlässt, höchsten Ansprüchen gerecht wird.

Präzision bis ins kleinste Detail

Präzision ist bei uns nicht nur ein Versprechen, sondern eine Verpflichtung. Unser hoch qualifiziertes Team von Experten arbeitet mit modernsten Technologien und fortschrittlichen Maschinen, um präzise Ergebnisse zu erzielen. Vertrauen Sie der Klaus Backes GmbH. Wir freuen uns darauf, Ihre anspruchsvollen Projekte erfolgreich umzusetzen.

Welcome to Klaus Backes GmbH: experience, quality and precision in perfection

We are your reliable partner for outstanding services in the field of CNC machining. The name Klaus Backes has been on the market for over 50 years, since Klaus Backes himself started machining precision parts in 1974. Since then, we have been setting standards in terms of experience, quality and precision. These many years of experience are reflected in every project that we successfully implement. We have experienced the developments in the industry at first hand and understand our customers' requirements down to the last detail. We are also happy to respond flexibly to individual customer requests. We are driven by the highest standards and innovative solutions.

Convincing quality

Our products represent first-class quality – from the selection of materials to the final production. Through constant quality controls and innovative technologies, we ensure that every product leaving our factory, meets the highest standards.

Precision to the smallest detail

For us, precision is not just a promise, but a commitment. Our highly qualified team of experts work with the latest technologies and progressive machines to achieve precise results. Trust Klaus Backes GmbH. We look forward to successfully implementing your demanding projects.

Unsere Zertifizierungen



Our certifications





Unsere umfassenden Leistungen im Überblick

Als langjähriger Partner von Unternehmen aus Automobilindustrie, Landmaschinenbau, Befestigungstechnik, Energietechnik, Hydraulik, Pneumatik und vielen anderen Branchen bieten wir Ihnen zahlreiche Leistungen und Services. Da wir über eine in der Branche außergewöhnliche Fertigungstiefe verfügen und auch unsere eigenen Werkzeuge herstellen, bleibt Ihr Auftrag von Anfang bis zum Ende in unserer Hand. So bieten wir Ihnen während der gesamten Projektphase den größtmöglichen Service.

Our comprehensive services at a glance

As a long-time partner to companies in the automotive industry, agricultural machinery, fastening technology, energy technology, hydraulics, pneumatics and many other sectors, we offer you a wide range of services. As we have an exceptional vertical range of manufacture in the industry and also produce our own tools, your order remains in our hands from start to finish. This enables us to offer you the best possible service throughout the entire project phase.

Unser Leistungsangebot aus einer Hand

■ CNC-Bearbeitung

- Fräsen
- Schleifen
- Erodieren
- Bohren
- Drehen

■ Stanz- und Umformtechnik

■ Vorrichtungsbau

■ Baugruppenmontage

Our range of services from a single source

■ CNC machining

- Milling
- Eroding
- Turning
- Grinding
- Drilling

■ Stamping and forming technology

■ Fixture construction

■ Component assembly



Tradition trifft Innovation: unser Maschinenpark

Neben konventionellen Metallbearbeitungsmaschinen umfasst unser Maschinenpark u. a. CNC-Drehmaschinen, Bearbeitungszentren mit 1-4 Spindeln, Draht-Erodiermaschinen und zudem hochmoderne Stanz-Biegeautomaten. Dank der Arbeit im Drei-Schicht-Betrieb erledigen wir für Sie auch größere Serienaufträge in kürzester Zeit. Unsere mit 3D-Messmaschinen, Rautiefenmessgeräten, Formtestern, Profilprojektoren und Konturmessgeräten umfangreich ausgestatteten Messräume gewährleisten die hohe Qualität, die von unseren Maschinenführern im Rahmen der Werker selbstprüfung vorgenommen und verantwortet wird.

Tradition meets innovation: our machinery

In addition to conventional metalworking machines, our machinery includes CNC lathes, machining centers with 1-4 spindles, wire eroding machines and highly modern automatic stamping and forming machines. By working in three shifts, we can also complete large series orders for you in the shortest possible time. Our extensively equipped measuring rooms with 3D measuring machines, surface roughness measuring devices, form testers, profile projectors and contour measuring devices guarantee the high quality for which our machine operators are responsible as part of the worker self-inspection.

Alles für die Zerspangung.
www.genau-unser-ding.com

**GENAU
UNSER
DING**

DIE Zerspangungslösung

CERATIZIT ist eine HighTech-Engineering-Gruppe,
spezialisiert auf Zerspangungstechnologie und Frähschulungen.

Tooling a Sustainable Future
ceratizit.com



u.ostheimer GmbH

Seit über 45 Jahren Ihr kompetenter Partner
in allen Fragen rund um Kühlschmierstoffe

Fasanenweg 33 · 66450 Bexbach · 06826 93210
info@u-ostheimer.de · www.u-ostheimer.de

Ein starkes Team für starke Ergebnisse

Höchste Kundenzufriedenheit ist das gemeinsame Ziel all unser Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Diese erreichen wir durch unsere effizienten Arbeitsabläufe und eine moderne Betriebsorganisation. So bieten wir Ihnen stets mehr als wettbewerbsfähige Angebotspreise. Wir sind ständig auf der Suche nach qualifizierten Mitarbeitern. Deshalb sind auch der größte Teil unserer Mitarbeiter in der Produktion ausgebildete Metall-Facharbeiter. Unsere Beschäftigten werden von uns umfassend geschult und auf die Leitsätze zur Qualität verpflichtet, die wir uns selbst gegeben haben. Weil exzellentes Personal unser wichtigstes Kapital ist, legen wir außerdem großen Wert auf die Ausbildung unseres eigenen Facharbeiternachwuchses: Wir bilden regelmäßig aus und schaffen dadurch die Basis für eine hervorragend ausgebildete Belegschaft und eine erfolgreiche Zukunft. Überzeugen auch Sie sich von unserem Know-how!

A strong team for strong results

Maximum customer satisfaction is the joint goal of all our employees. We achieve this through our efficient work processes and modern company organization. This means we always offer you more than competitive prices. We are constantly looking for qualified employees. That's why the majority of our employees in production are trained metalworkers. Our employees receive comprehensive training and are committed to the quality principles that we have set ourselves. Because excellent employees are our most important asset, we also attach great importance to training our own young skilled workers: we provide regular training and thus create the basis for an excellently trained workforce and a successful future. Convince yourself of our know-how!



ACO Eurobar[®] Qualitätsstrangguss
www.aco-eurobar.com



MEBIS Technik GmbH
Otto-Kaiser-Straße 2
66386 St. Ingbert
Telefon: 06894 - 998 39-0
info@mebis.de • www.mebis.de



Klaus Backes GmbH

Eisenbahnstraße 11
66892 Bruchmühlbach-Miesau

Tel.: +49 (0) 6372 8068 0
mail@backesgmbh.de

www.backesgmbh.de

Ihr Partner für Edelstahl, Kaltband & Stahl

ferroband



Webseite



ISO-Zertifikat



Ferroband Stahlhandelsgesellschaft mbH
Dieselstraße 18
70771 Leinenfelden-Echterdingen

T +49 711 955 53 0
M info@ferroband.com
W www.ferroband.com